

## Tabrakan Maut, Dua Pelajar di Barru Tewas Menggenaskan

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.JOURNALIST.CO.ID](http://BARRU.JOURNALIST.CO.ID)

Dec 14, 2021 - 18:19



BARRU- Dua remaja berstatus pelajar di Kabupaten Barru tewas menggenaskan akibat kecelakaan motor dengan mobil di jalan Poros Makassar-Parepare, tepatnya di Kampung Cilellang, Desa Cilellang, Kecamatan Mallusetasi, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan, pada Selasa (14/12/2021), sekira pukul 11.00 Wita.

Kasat Lantas Polres Barru AKP. H. Abdul Samad mengatakan, tabrakan maut itu terjadi jam 11.00 Wita.

Adapun kronologi kejadian menurut Kasat Lantas, sepeda motor Yamaha yang di kendarai oleh Muh. Fathir Raihan berboncengan dengan Muh. Alfian, bergerak dari arah Makassar menuju arah Parepare. Sesampainya di lokasi sepeda motor Yamaha Mio No. Reg DW-3888-QF tiba-tiba berbelok kekanan hendak ke median jalan dan kemudian di tabrak samping kanan oleh Mobil Toyota Rush yang di Kemudikan oleh Simon dari arah yang sama.

"Sepeda motor Yamaha Mio yang dikendarai korban terjatuh dan terseret. Akibat dari kejadian tersebut, kedua korban mengalami luka berat dan dinyatakan meninggal Dunia", terangnya.

Menurut Kasat Lantas, identitas mobil yang menabrak motor korban yaitu Toyota Rush No. Reg DD-1897-VM yang kemudikan oleh Simon Arruan (69) warga Aspol Toddopuli Blk A 38 Kassi-Kassi Rappocini kota Makassar.

Korban Muh. Fathir Raihan pelajar warga Ujunge, Desa Batu Pute, Kecamatan Soppeng Riaja, mengalami kesadaran menurun, robek pada ketiak kiri, pendarahan aktif pada ketiak kiri, jejas pada dada, benjol pada dahi, lecet pada pelipis kiri meninggal Dunia dalam perjalanan ke RS Makkasau Parepare.

Sementara Muh. Alfian pelajar warga Cilellang, Desa Cilellang, Kecamatan Soppeng Riaja, mengalami kesadaran menurun, patah pada lengan kiri atas, patah pada tulang dada, jejas pada dada, lecet pada dagu dan di Rawat di meninggal Dunia diPuskesmas Palanro.

"Pengemudi mobil saat ini diamankan di Mapolres Barru", tutupnya.

(Red)